



## Bewegung in Prien: JHV Kur- und Tourismusverein

### Beitrag

***Den Tourismus im Kleinen wie im Großen in Prien zu fördern, das ist das Anliegen des Kur- und Tourismusvereins Prien sowie seiner Anbieter aus den Reihen der Vermieter und Leistungsträger. Um dieses Ziel zu erreichen erläuterten Vorstandschaft, Andrea Hübner als Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH (PriMa) und Mitglieder einige Erfahrungen und Vorhaben bei der Jahresversammlung im Cafe Heider in Prien.***

Vor dem ausgiebigem Gedankenaustausch erklärte Vorsitzender Manfred Eckerl den Verlauf eines relativ ruhigen Vereinsjahres mit einigen internen Veränderungen im EDV- und Verwaltungsbereich. Bewährt haben sich die monatlichen Stammtische zu verschiedenen Tourismus-Themen und die gute Zusammenarbeit mit dem örtlichen Kneipp-Verein, der wieder eine Spende von 250 Euro bekommen hatte. Der von Vorstand Eckerl vorgetragene und von Ingeborg Heinrich geprüfte Kassenbericht von Kassier Rainer Winzek fand die uneingeschränkte Zustimmung der Versammlung. Von einem sehr guten Tourismusjahr 2018 in Prien sprach PriMa-Geschäftsführerin Andrea Hübner. „Für heuer hatten wir von Januar bis April eine Steigerung von acht Prozent bei den Übernachtungen und auch bei den Gästen, der Mai und Juni waren nicht zuletzt wetterbedingt allerdings etwas schwächer“ – so die Priener Tourismus-Chefin, die die Frühjahrs-Steigerung unter anderem auf den Herrenchiemsee-Lauf mit gut eintausend Teilnehmern und mehreren Veranstaltungen zurückführte. Um das Markenleitbild Prien („Für was steht Prien?“) weiter zu festigen, werden im Laufe des Jahres weitere Großveranstaltungen organisiert, unter anderem die Kunst-Nacht, die nach den heurigen und ersten Erfahrungen auch in den Folgejahren am Freitag nach Fronleichnam, also an einem langen Wochenende zum Besuch in Prien einladen soll. Zusatz-Aktivitäten zu den Ausstellungen in der Galerie im Alten Rathaus, Swinging Prien und auch die Christkindlmärkte in Prien und auf der Fraueninsel sollen nach den PriMa-Vorstellungen zum Genießen, Bummeln, Einkehren und Einkaufen in Prien anregen. Zweiter Bürgermeister Hans-Jürgen Schuster freute sich in seinem Grußwort, dass der Gemeinderat beschlossen hat, der Chiemsee-Ringbus-Linie in Prien-Harras nahe des stark frequentierten Chiemsee-Panorama-Campingplatzes eine Zusatzhaltestelle zu geben. „Die Priener können sich glücklich schätzen, dass es ein so umfangreiches Kulturangebot gibt und sollten es auch selbst mehr nutzen“, mit diesem Appell sprach Schuster besonders die interessanten Rahmenveranstaltungen des Herrenchiemsee-Laufes an. „Gut, dass sich in Prien was bewegt und dass mit den Aktivitäten auch die Vor- und Nachsaison spürbar belebt wird, aber schauen wir nicht nur

auf das Große, sondern auch auf die vermeintlichen Kleinigkeiten, die unseren Gästen einen angenehmen Aufenthalt ermöglichen“ – mit diesen Worten eröffnete Vorstand Eckerl die freie Diskussion. Dabei kamen Verbesserungsvorschläge bei der Wanderwege-Markierung und bei der Pflege der Wanderwege zur Sprache. Andrea Hübner informierte in diesem Zusammenhang, dass das weite Wanderwegenetz in Prien mit rund 400 Ruhebänken Basis sein soll für die Priener Premium-Wanderweg-Bewerbung im Rahmen eines Leader-Programmes in der Region 18. In der weiteren Diskussion wurde angeregt, bei zukünftigen Lauf-Veranstaltungen auf der Herreninsel weniger Plastik zu verwenden und eine geringere Lautstärke bei der Musik zu wählen. Eine weitere Anregung war, die Ausfahrt beim Badeplatz Schraml zu entschärfen, denn die Harrasserstraße wird nicht zuletzt durch den gegenüberliegenden Kletterwald immer stärker genutzt. Im Dialog sind Kur- und Tourismusverein sowie die PriMa über die weiteren Nutzungs-Vereinbarungen zum Badeplatz Schraml und Tennisplatz im Eichental, beide Grundstücke sind im Vereins-Besitz. Fortentwickelt werden soll zur Adventszeit auch die Beleuchtung der Seestraße zwischen den belebten Plätzen in der Ortsmitte und in Prien-Stock.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke von zwei Priener Tourismus-Bausteinen: das Priener Heimatmuseum und der Freibadeplatz Schraml.

Nähere Informationen: 1. Vorsitzender Manfred Eckerl, Telefon 08051-9666050







### **Kategorie**

1. Allgemein
2. Tourismus

### **Schlagworte**

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Prien am Chiemsee